

Mazda CX5 - Le système de divertissement ne s'éteint pas, le verrouillage centralisé ne réagit pas | HELLA

Mazda

CX5

Années de fabrication: 2012 - 2016

Tous modèles avec BVA

Le système de divertissement ne s'éteint pas, le verrouillage centralisé ne réagit pas.

Dans le cas susnommé nécessitant une intervention, le client se plaint que le problème cité apparaît après avoir retiré la clé de contact.

Si le levier de vitesses est en position "P", le système ne reconnaît pas la position de stationnement.

Dans ce cas, l'interrupteur de position de stationnement est défectueux et doit être remplacé.

Afin d'exclure d'autres sources potentielles de dysfonctionnement, il convient d'effectuer des tests système électriques et mécaniques (selon les spécifications du constructeur automobile) ainsi qu'une recherche des codes défaut via un appareil de diagnostic approprié.

Remarque

Dans le cas présent, Il est impératif de respecter les consignes de réparation et d'entretien du constructeur automobile et de faire effectuer toute intervention sur le véhicule uniquement par un atelier spécialisé agréé.